
Dem Antrag der Fraktion Bündnis 90 Die Grünen vom 23.Juli 2020:  
 
„Die Verwaltung wird beauftragt, Fördergelder aus dem „Programm zur Stärkung unserer Innstädte und 
Zentren in NRW“ des MHKBG NRW im Bereich „Anstoß eines Zentrenmanagements und Innenstadt-
Verfügungsfonds“ zu beantragen, um die Hauptstraße als lebendige Innenstadt weiter zu entwickeln“ 
 
wird nicht gefolgt. 


